

2019年度 活動報告

School festival

学園祭



400 食完売

学園祭参加に あたって

日にち

2019年
11月1日~2日

場所

関西大学
千里山キャンパス内

二度目の出店ということで、学生スタッフが指揮を執りながらスタッフ以外の学生会員をうまく取りまとめ、円滑に物事を進めることができました。企画・運営を互いに協力し合いながら進めることで、奨学生一人一人が活動に「参画」する組織として少しずつ成長していると感じられます。また、学園祭をきっかけに学生スタッフとして「企画・運営をしてみたい」という声が多く寄せられており、今後も「葦の葉俱楽部」の発展のために欠かせない行事となるでしょう。

今回は、学生会員の投票により、昨年度に若者の間で大流行した韓国料理「チーズダックルビ」を販売しました。絶妙な味付けが功を奏し、口コミで人気が広がったことにより、お客様の列は絶えず、2日ともお昼頃には目標販売数を優に超えていました。結果、400食を完売することができ、学園祭での売上による利益(22,060円)は参加学生より「葦の葉俱楽部」賛助会費に寄付しました。

学生コメント

2回目の学園祭出店ということで、前回の経験を活かし学生スタッフを中心に何度も話し合いました。学部・学年も様々で、団結できるか不安もありましたが、互いに声を掛け合いながら協力することで関係も深まり、楽しみながら目標を達成することができました。今回の学園祭の出店を通して、奨学生同士の繋がりを深め、有意義な経験をすることができたので次回も楽しみにしています。

ニワ シュウ
人間健康学部 人間健康学科 3年次生 丹羽 俊有さん

Voice.01



Voice.02

2回目となる学園祭出店のため、学生スタッフで重ねたミーティングだけでなく、学生会員の多くの方が、自主的に学園祭当日に集まってくれました。学園祭は交流会以上に距離が近く、「葦の葉俱楽部」の会員同士が仲を縮めることができる場であると思います。来年度以降も、「葦の葉俱楽部」がよりあたたかな場所であるように、学園祭に出店していただきたいと思います。

シバ アヤカ
社会学部 社会学科 4年次生 柴 彩香さん

交流会

Exchange meeting

第7回

交流会について

日 時 > 2019年6月22日(土)17時～19時

場 所 > 関西大学千里山キャンパス 凜風館2階 食堂

今年度1回目の交流会は、いくつかのグループ対抗ゲームを行い、参加者同士の親交を深めることをテーマに開催しました。各班、持っている知識を出し合いながら、積極的にコミュニケーションをとることで、班内の雰囲気は非常に活気あるものとなり、交流会の最後には、対抗ゲームの結果で上位のチームに景品贈呈も行い、大いに盛り上がりいました。また、北海道からも卒業生会員の参加があり、「横のつながり」だけでなく「縦のつながり」も実感できた会となりました。



第8回

交流会について

日 時 > 2019年12月14日(土)17時～19時

場 所 > 関西大学千里山キャンパス 凜風館2階 食堂

今年度2回目の交流会は、参加者同士がより一層の交流を深められることを趣旨として開催しました。特に、今年度初めて実施した卒業生会員の近況報告会・卒業予定学生の進路報告会終了後の質問コーナーでは、積極的に質問に行く現役の学生が想定以上に多く、非常に有意義な時間となりました。また、現役の学生会員からは、「先輩の自らの経験をもとに、今すべきこと等のアドバイスを受けることができる貴重な機会であった」と次回の報告会の実施を求める声も多数ありました。

